



Echange d'Expérience - Compte-rendu

« Gestion de la fabrication : le pouvoir aux opérationnels ! »

10 personnes ont participé à l'échange d'expérience, le 29 octobre 2015, chez Eurocade à Dampierre les Bois. Avec ses 180 clients et 2000 références, la société Eurocade a souhaité rester une entreprise agile. Elle y est parvenue grâce à une plus grande implication et autonomie des opérationnels dans la gestion de la fabrication des petites et moyennes séries.

A travers un circuit de visite organisé dans l'atelier, les participants ont pu se rendre compte des aménagements réalisés dans le magasin. Ils ont permis de gagner 600 m² de stockage, d'améliorer le TRS pour les machines de découpe de fils et surtout le tableau visuel de la gestion des fabrications sur trois semaines.

Les visiteurs ont salué la simplicité et le pragmatisme de la démarche de progrès : des outils simples et visuels permettant de faire adhérer tout le personnel avec un objectif, la recherche de la performance.



Nous remercions EUROCADE pour son accueil et sa disponibilité.

Votre contact PerfoEST :
Patricia Fettig - pf@vehiculedufutur.com



Manifestation organisée par PerfoEST - ARIA
d'Alsace et Franche-Comté - Association Régionale de
l'Industrie Automobile